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                                                                              VERBALE N° 40/2021

SEDUTA DEL 16 LUGLIO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 16 (sedici) del mese di Luglio, la Commissione 5 è 

convocata in seduta esterna presso la Biblioteca Canova via Chiusi 4/3 A, alle ore 10.30 con il 

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Audizione del Responsabile della Biblioteca Canova Isolotto Emiliano Rolle;

� Varie ed eventuali;

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Mas-

simo Fratini, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

  

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

Sono presenti il Presidente del Quartiere 4 Mirko Dormentoni e la Responsabile delle Biblioteche 

Comunali Tiziana Mori.

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti e, dopo aver fatto una breve introduzione sull’importanza 

della Direzione Cultura e delle Biblioteche in particolar modo, ricorda ai presenti il ruolo 

fondamentale del Cons. Fratini, che nella precedente legislatura da Assessore con delega alle 

biblioteche, aveva fatto da apripista al nuovo regolamento, recentemente approvato, per dare più 
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versatilità al ruolo biblioteche cercando di dare alle strutture in questione un profilo più moderno e 

funzionale.

Prende la parola il Presidente del Q4 Mirko Dormentoni che, dopo aver fatto un cappello generale 

sulle sedi di quartiere, illustra nel dettaglio la crescita esponenziale che ha avuto la biblioteca 

Canova grazie distribuendo alcuni dati cartacei ai consiglieri messi a disposizione dal Responsabile 

Emiliano Rolle.

Ricorda inoltre il ruolo fondamentale di questa sede per il territorio del quartiere riconoscendo alla 

biblioteca Canova il ruolo di “centro culturale globale”.

Accenna alle proposte arrivate dalle molte associazioni di quartiere per valorizzare ed implementare

la centralità della sede e si sofferma sulla necessità di ampliare le risorse umane all’interno delle 

biblioteche affermando il bisogno di implementare le risorse economiche da parte 

dell’Amministrazione.

Il Presidente Giorgetti, a tal proposito, sottolinea che i pareri dei quartieri sella proposta di Delibera 

del nuovo regolamento delle biblioteche vertevano, per la maggior parte, sulla necessità di trovare 

risorse umane da  attribuire più o meno in tutte le sedi.

Prende la parola per il proprio intervento la responsabile Tiziana Mori dicendosi molto contenta per 

la recente approvazione del Regolamento facendo presente ai componenti della Commissione che è 

approvato il progetto per l’istituzione di una conferenza di servizi permanente che si dovrà riunire 2 

volte l’anno come minimo e dove verrà fatto il punto sulla situazione in evoluzione e conclude 

ricordando, cosa da non sottovalutare, la gratuità di tutti i servizi offerti.

A questo punto prende la parola il Responsabile Emiliano Rolle per approfondire alcuni aspetti 

importanti della realtà bibliotecaria tra cui gli 80.000 libri prestati da questa sede agli utenti solo nel

2019, un percorso in continua crescita testimoniata dagli oltre 4000 nuovi iscritti solo nell’ultimo 

anno.

Tra le varie iniziative ricorda come la biblioteca regali un libro per ogni bambino nato nel quartiere 

5  che deve essere ritirato dai genitori, questo per sensibilizzare alla lettura i cittadini e conclude 

rammentando che l’oramai famosa iniziativa della biblioteca itinerante denominata “Bibliobus” 

parte proprio dalla sede che oggi ospita la seduta di Commissione.

Si apre così il momento degli interventi dei commissari a cominciare dal Cons. Draghi che chiede di

mettere a verbale la richiesta della possibilità di modificare gli itinerari e le fermate del Bibliobus 

all’interno del Quartiere 1e conclude chiedendo informazioni relative all’imminente scadenza del 

contratto con la cooperativa presente all’interno della sede “Canova”.

Il Cons. Montelatici si complimenta per la struttura della sede che ospita la biblioteca Canova 

seguito a stretto giro dal Presidente Giorgetti che estende i propri complimenti per come questa sede

sia diventata una vera e propria realtà culturale e punto di riferimento del quartiere 4.
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Il Cons. Fratini replica al Presidente Giorgetti che ogni biblioteca del territorio Fiorentino è 

l’espressione del territorio e conclude chiedendo di mettere a verbale che è la prima volta che la 

Commissione Cultura e Sport effettua una seduta esterna presso una biblioteca comunale.

L’ultima domanda spetta al Presidente Giorgetti che chiede lumi sulle diversità di mansioni tra i 

lavoratori dipendenti ed i volontari.

Il Presidente Dormentoni risponde ai quesiti posti dai consiglieri e chiede loro la disponibilità di 

rimanere in contatto per una sinergia stabile tra il territorio e l’Amministrazione.

Il Presidente Giorgetti, come Presidente della Commissione, si dice lusingato di tale richiesta e 

afferma come sia una necessità procedere insieme in un percorso di miglioramento del servizio 

bibliotecario.

A questo punto il Presidente ringrazia per l’ospitalità e la disponibilità dichiarando la seduta conclusa alle

ore 12.00.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 16 Settembre 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


